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№ 質疑・意見 回答

1 減免の関係や使用ルールについては総合体育館以外は今まで通りか。 今回の条例改正については総合体育館についてのみ行っている。未来永劫、総合体育館だ

けかというとそうではなく、そういった仕組みについて他の体育施設でも検討していかなく

てはならない。今回はひとまず総合体育館の大規模改修に併せて条例改正を行った。

2 初年度はこの考え方だが、次年度からはわからないということか。 予算が成立すれば予約管理システムを導入することになる。それに合わせて、総合体育館

をモデルとして同じようなルールを全施設に広げるような方向で検討している。

3 10月の説明会でもお聞きした（バドミントン）だが、今の図面では真ん中の２面が全く線

が無い状態だが、利用のたびに線を貼らないとなると必要以上に時間がかかる。

バドミントンについては12コート分のラインが入る。

4 放送設備の利用について、放送室は使わずマイクだけ使用しても2,000円必要か。 放送室内のマイクを使って館内放送が鳴るように使う場合、放送設備を使うのと同じで料

金はかかる。

5 ボールが侵入しないようにするネットの件であるが、現在は真ん中に半面をさえぎるネッ

トもないのだが、その場合、ボールが他の面に入ってしまい危ないという話をさせていた

だいたのだが、その後の検討状況は。

前回の説明会で縦向きに大きなネットをつける予定はないという回答をさせていただい

た。当然大会の場合は全面利用であると思うので、半面利用されるのは練習の場合だと思

う。今後利用調整を行う中で不具合の出ないような調整ができたらと考えている。

6 申込書の新様式だが、８回を超える月の場合、回数的には１枚では足りず、２枚書かない

といけないのか。

新しい申請様式で料金の計算もすることとしているが、現様式のままだと２枚記載いただく

ことになる。とりあえず１年間使ってみて、不具合があれば変えていきたい。※要望を受

け、１枚で１０コマまで申請できる様式に改良しました。

7 総合体育館の定期利用については、２月に希望を出し、３月に調整し、４月から利用とい

うように説明いただいているが、今現在、月曜日の夜を市民体育館を利用している。12月

までは市民体育館を使わせてもらえると思うが、今こちらで定期利用の申し込みをしてし

まった場合はどのような扱いとなるのか。

まずは総合体育館を以前使っている団体に案内する。今、市民体育館を使っている団体はそ

のまま引き続き市民体育館を使っていただく。改めて市民体育館から総合体育館に移られ

る方々を対象とした説明会を持たせていただきたい。その時に空いている曜日、空いてい

る時間に入っていただくような調整を１度させていただく。総合体育館が今空いているか

らといって新規の定期利用団体が入ってしまうと空きがどんどん埋まっていくということも

あるが、そのようなことは無いような形で行いたい。まずは総合体育館定期利用団体、次

に市民体育館から移られる団体、それでも空いている場合が新規の団体という進め方で行

いたい。

8 市民体育館から総合体育館に移れればよいが、そうはいかない場合もあると思う。その場

合、他の学校施設等、移る段階でこんなところがあるという説明をいただけるのか。

予約管理システムについて学校開放も含めて検討している。そうなれば１度でどこが空いて

いるかがわかるのだが、現在は、市の方でどの学校がいつ空いているのかがわからない。

そのあたり同時になるのかはわからないが、調整には努力したいが、システム化されてない

中での調整になることは何とぞご理解いただきたい。
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9 学校開放の場合、今までから３か月に１回とか利用者会議を集まってされていると聞いて

いる。地元の方が使われるというのがあると思う。それが崩れるという可能性もあるの

か。

調整会議を持たれている学校もあれば無いところもある、鍵を学校で借りるところもあれ

ば配っておられる地域もある。このあたりもシステム化に併せて整理をさせていただきた

い。関連して、１回目、２回目の説明でも触れたが、体育館の設備について、ホームページ

で確認しても、コートが何面とれるか、ネットが何セットあるかといった情報が無いという

ことをお聞きした。これらもシステムの中で見られるようにしたい。学校開放の場合、あ

くまで学校が空いているときに使うもの。その場合、例えばバドミントンの支柱などを学

校の方にたくさん置かせてもらえるのか、というような問題もある。よって、協議によっ

ては、竹野などの体育施設を案内することになる。

10 現在、市民体育館を定期利用しており、2024年12月までは引き続き利用したいと考えてい

る。定期利用登録は市民体育館を今年度は使うが、総合体育館の登録はしておかないといけ

ないのか。

2025年１月以降の総合体育館利用に関しては、2024年度にはいってから市民体育館利用者

の方向けに利用調整会議を持たせてもらう。先に総合体育館に移りたいというところがあ

ると思うが、そうではなく、一度該当の皆さんの調整の場を持たせていただきたい。

11 来年度以降となるようだが、定期利用にあたって小、中学校施設も同じ扱いとなると聞い

た。現在スポーツクラブ21に登録していれば地元の学校を優先的に使用でき、使用料も免

除できることになっていると思うが、今後、内容はどのように変わるのか。現状のままな

のか。

学校開放については、基本的には地域の方への開放が優先される。ただ、使用料の減免に

ついては、そもそも無料であることが果たしてよいのかどうか、ということがあるため、来

年度以降、検討していかないといけないと考えている。利用の優先順位については、地域の

学校なので地域の方の利用状況を整えた後で、次の外部からの利用部分について検討する

ことになると考えている。また、スポーツクラブ21への加盟についても地域によってばら

つきがある。合併前のルールをそのまま引き継いでいるというのが現状である。そのあた

りを全市で統一するというのが基本線である。

12 現在は市民体育館を利用しているが、2024年４月から総合体育館で定期利用したい場合

は、総合体育館の利用者が先に申し込んで、市民体育館利用団体はいつ申し込みをして、い

つ調整いただけるのか。

段階的に定期利用を試行していくのだが、2024年４月から総合体育館を使いたい場合は、

希望としては出していただき、調整の結果、はみ出てしまったり、希望する枠に入れないと

いう団体が出てくると思うので、そういった部分の調整の場を2024年２月、３月頃に取ら

せていただき調整するということも検討したい。いずれ12月にはそういったことになるの

で、そのタイミングがいつになるか、ということ。皆さんのご意向を踏まえながら調整して

いきたい。

13 市民体育館利用者へは通知等はいただけるのか。 定期利用の仕組みについて、希望される場合は申請書を出してくださいという案内を市民体

育館、総合体育館両方の定期利用団体に発出したい。よって、早速４月から利用希望とい

うことであれば申請をいただくことになる。

14 総合体育館の申請にあたって、アリーナを１面使うという場合でも、観客席を全て使って

もよいのか。１面ということはなく最低でも２面は使うのだが、例えば奥のコート２面だ

けを使用するとした場合、上に観客席があると思うが、観客席をすべて使えるのか。ま

た、観客席を使うという申請書への記載が必要か。

例えば、Ａ、Ｂ面を使っている場合で、Ｃ、Ｄ面が空いていればよいが、利用がある場合

は譲り合って使っていただきたい。申請は不要だが、基本はコートの上の部分の観客席を

使っていただくことになる。


